

## **Valérie Pécresse annonce 600 000 euros pour l'Université de Valenciennes**

% La ministre de l'Enseignement supérieur, Valérie Pécresse, a annoncé mardi 28 avril l'attribution de 600 000 euros à l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis afin de lancer les premières opérations du projet Campus. L'université de Valenciennes avait obtenu le label Campus en novembre 2008 avec une enveloppe de 20M d'euros à la clé pour le développement de formations et de recherches dans le domaine des transports durables. Marie-Pierre Mairesse, présidente de l'UVHC se «réjouit» de ces financements qui «permettront de lancer les études préalables» et «d'engager la première phase du plan» notamment la plate-forme d'essais de haute technologie. Les bâtiments du futur centre européen des transports durables, d'un coût de 60M d'euros, seront livrables en 2011. Marie-Pierre Mairesse salue le soutien de l'Agglo sur ce projet et notamment celui de sa présidente Valérie Létard.